

**Xinhua. 2012. "Chile y China acuerdan mecanismo para promover inversiones".**

**Xinhua, julio 27**

SANTIAGO, 26 jul (Xinhua) -- Los gobiernos de Chile y China acordaron establecer un mecanismo de consultas para promover las inversiones mutuas, lo cual abre una nueva etapa en las relaciones económicas, informó hoy el Comité de Inversiones Extranjeras (CIE).

El acuerdo fue suscrito el miércoles por el ministro chileno de Economía, Pablo Longueira, y por el vicepresidente de la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma de China, Zhang Xiaoqiang, quien encabeza una delegación que se encuentra de visita oficial en el país sudamericano.

La firma del documento forma a parte de los compromisos adquiridos por el presidente Sebastián Piñera y por el primer ministro chino, Wen Jiabao, durante la visita de este último a Chile en junio pasado.

El gobierno chileno nombró a Matías Mori, vicepresidente Ejecutivo del CIE, como representante para encabezar las conversaciones y coordinar el diálogo interministerial con las carteras de Economía, Energía, Minería, Obras Públicas y Transporte y Telecomunicaciones y la parte china.

Longueira destacó la importancia del acuerdo para profundizar las inversiones entre ambos países, pues a pesar de que las relaciones diplomáticas y comerciales entre ambos países son excelentes, las inversiones chinas en Chile aún son bajas.

El año pasado el intercambio comercial entre Chile y China alcanzó 30,000 millones de dólares.

El CIE recibió en 2011 solicitudes de inversión desde China por 205 millones de dólares, sin embargo para este año se espera que alcancen unos 1.300 millones.

"A partir de 2010, el CIE implementó una estrategia de atracción de inversiones asiáticas en general y chinas en particular, que ya está comenzando a mostrar sus resultados. Tenemos nuestro sitio 'web', información y publicaciones en chino, además de que contamos con personal chino para atender a los inversionistas", destacó Mori.

"Quedamos muy informados de la estrategia de desarrollo de Chile y sus proyectos prioritarios. Nos queda claro su interés por incentivar y atraer inversiones chinas a Chile", señaló el vicepresidente de la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma de China al término de la reunión.

Zhang Xiaoqiang agregó que las inversiones chinas en el mundo alcanzaron 60.000 millones de dólares y que la región latinoamericana fue la que registró el mayor aumento, con cerca de 90 por ciento respecto al monto recibido el año anterior.

"Tenemos amplias perspectivas para las inversiones mutuas en el futuro y una alta complementariedad, especialmente en minería, energía, infraestructura y transporte", concluyó.

En esta primera reunión participaron también el ministro de Energía, Jorge Bunster, los subsecretarios de Economía, Tomás Flores y de Turismo, Jacqueline Plass, así como representantes del Ministerio de Obras Públicas, Minería, Relaciones Exteriores y la Comisión Chilena del Cobre, quienes presentaron los proyectos de sus carteras. Fin